



30.03.2023 Das Sternenschiff UNEA ∞ Aufstiegslichter

„Wir, von der UNEA, grüßen die Lichtbotschafter und Lichtbringer des wunderschönen Planeten ERDE.

Im Zeitintervall des JETZT unserer Sternenzeit, sind wir präsent in Euren Auren. Aufstiegswellen durchtränken Euch, und so ist unser Platz bei Euch, um diesen Verlauf zu unterstützen. Wir sehen Ebenen des Lichts, die sich verschieben und weiterentwickeln. Ihr erfahrt ein Wahrnehmungs-Upgrade und viele Einfälle des Lichts, die Eure Wege begleiten.

Ja, es ist Krieg, und diesen Zustand bedauern wir sehr. Er ist ein Ausdruck der Verzweiflung von Kräften, Energien des Verlustes und der dauerhaften Zerstörung aufrechtzuerhalten. Diese schmerzvolle Zeit vergeht. Lichtschübe und unzählige Licht-Klang-Anweisungen der Gotteshierarchie bewirken ein Auflösen destruktiver Zeitkräfte und die Wiedereinkehr der Lichtwelt.

So, wie auch wir einen wichtigen Auftrag haben, Euch Erdenkinder zu begleiten und zu unterstützen, die Lichtfrequenz LE'UM NADEE in alle Bereiche des Lebens zu etablieren, werden auf der Weltenbühne die letzten Dramen ausgespielt, bevor der Vorhang fällt. Für Euch, geliebte Lichtbringer, ist es wichtig, die Ganzheit Eures Wesens zu erfassen und Euch die Liebe, Zuwendung und Unterstützung zu schenken, die Ihr innerhalb Eurer Entwicklungsschritte benötigt.

Lichtvolle Zeiten erheben und entlassen alles Alte. Dysfunktionen und Handlungen des Selbstzwecks werden gelöst. Alles geht an den Absender zurück, das sich auf Kosten Anderer erheben will. Ihr seid dem April nahe, und viele starke Wellen halten Einzug in die Sphären der Erdatmosphäre. Der Klang, der erzeugt wird, von Mutter Erde, resoniert mit den Frequenzen aus dem All. Lichtsprache verwandelt die Umgebung, und es formt sich neues Leben auf der Erde, für die Ihr einsteht.

Auf einem Frequenzniveau höherer Seinsspektren des Lichts, wachsen und gedeihen Lebensformen des Glücks und der Leichtigkeit. In Wellen ihres Ausdrucks, verschönern sie alles Umliegende und Wahre. Großzügig ummantelt das Wesen des Lichts die neuen Sphären. Tretet ein. Nehmt einen Atemzug und erfahrt Euch in liebender Energie der neuen Erdenfrequenzen.

Was braucht Ihr zur Erschaffung einer Realität, die alle universellen Gesetze miteinbezieht? Reinheit, des Geistes, der Seele und der wissenden Erfüllung, für einen Neubeginn, für ein Leben auf der Ebene des Lichtausdrucks von 5-dimensionaler Tragweite und höherliegenden Dimensionen, die in die Erde fließen. Es bedeutet, frei zu sein. Es bedeutet, Entscheidungen zu treffen, die das Licht unterstützen.



Auf der Erde bringen sich konsequent andere Gesetzmäßigkeiten des Lichts ein, und so erfahrt Ihr Euch in neuen Abschnitten, die Ihr vertrauensvoll begehen dürft. Unsere Liebe ist mit Euch. Unsere Liebe ist ein Teil des Prozesses der Wandlung und der Hingabe, für das Licht einzustehen. Ihr habt gewählt, die Lichtessenz-Struktur in Eurem Reich, in der Natur, den Umgebungen, die Ihr für wichtig erachtet, zu verankern.

Dadurch entstand ein Band des Wissens für neue Aspekte eines höheren Ausdrucks, Lichtvernetzungen auf der Erde und darüber hinaus, zu kreieren. Euer Gefühl war es, das Euch leitete, das sich vertrauensvoll hingab und zum Jetzt-Zeitpunkt hingibt, um die Verbindungen - unser Lichtnetz – zu vergrößern und zu stabilisieren. Wir könnten dankbarer nicht sein. Unsere Freude ist die, eines kleinen Kindes, welches einen großen Wunsch erfüllt bekommt.

Ihr seid die Größten! Wir danken Euch von Herzen, dafür, das Licht in Weiten zu ebnen, die Planeten und Sterne, sowie deren Lebensformen und deren Aufstiegs- und Entwicklungswege, fördern. Kommunikation entsteht und verbindet alles miteinander. Sequenzen gehen hinaus und berühren Gleiches im Licht und im Sein.

Die Ebene der Erde unterliegt einem großen Wandel. Gebt Euch das, was Ihr für Eure Wege benötigt, und hinterlasst das Ausgediente, das, was bereit ist, zu gehen, um neuere, schönere Formen anzunehmen. Leichten Herzens werdet Ihr Einzug auf der Ebene halten, die das Wahrhaftige Eures Seins widerspiegelt. Es ist der Klang der Reinheit und der Einheit, der Euch den Weg weist, und damit geben wir mit Freude ab, an unseren Kommandanten UNAR.“

„UNAR spricht. Ihr geliebten Lichtdiener seid es, die die Wandlung vollziehen, und Eure reinen Herzen sind es, die Euch den Weg weisen. Heute möchte UNAR Euch Eure Größe vor Augen halten. Ihr seid wahrlich größer als Ihr denkt und fühlt.

Auf den Ebenen des Lichts, erlebt Ihr Euch in einer vollständigen Bewusstseinsweite, und diese Weite möchte sich in Euren Ausdrücken zeigen. Erhebt Euch ins Licht. Glaube und Stärke entstehen durch das Wissen, wer Ihr seid. Individuelle Wege sind Wege des Seelenausdrucks. Ihr seid in liebendem Licht geborgen, um Euch in Eurer Größe und Schönheit zu finden.

Beginnt, im Rhythmus des Herzens zu schwingen. Die neue Energie auf der Erde ist die Herzensenergie, und alles, aus dem Herzen heraus Geschaffene, wird unterstützt, in einer Weise, die magisch und magnetisch ist. Vertraut dem göttlichen Licht.

UNAR übergibt Euch ein Geschenk. Groß ist UNARs Dank, für die so mächtige Hilfe der Lichtbotschafter und der Botschafter für die Heilung des Wassers.



Aufstiegslichter sind es, die über Euch niederregnen. Sie entstammen der Frequenz der Gemeinschaft der Sternennationen. Diese Lichter beherbergen Lichtverbindungen – Teilchen, die Euch daran erinnern, den wahren Kern Eures Seins zu erfassen. Aufstiegslichter segnen alles und jede Ebene der Existenz.

Und nun möchte UNAR Euch im Aufstiegs- und Abnabelungsgeschehen seine größte Unterstützung zusagen. Ihr werdet, jeder in seiner Seelenfrequenz, gerufen, um den Status des Übergangs zu vollenden. Verbindet Euch fortwährend mit Eurer Seele. Neue, fremde Gefühle können entstehen. Die Lichtwelten des Aufstiegs durchdringen Eure Körper, um ein Freiwerden auf allen Ebenen zu erzielen.

Die Aufstiegslichter der Gemeinschaft der Sternennationen lenken Euch, entsprechend Euren Wegen. Und damit verabschiedet UNAR sich. Im Licht der Neuen Zeit entsteht das Wahrhaftige. Macht Euch bereit!“

Die Botschaft der Crew der UNEA führt transformierende Energien mit sich. Lichtvolles breitet sich aus und hilft anderen Lebewesen in der Zeit der Integration von Aufstiegswellen. Was ist in jedem Moment wirklich wichtig? Die Antwort führt Dich zu Dir selbst zurück, und so kannst Du, in Rücksichtnahme auf Deine Entwicklung, Entscheidungen treffen, die das Licht in sich bergen. Nehme in dieser Zeit Rücksicht auf Deinen physischen Körper. Er ist ein wahres Austausch- und Integrationsmodul für die neuen Energien.

Informationen und Botschaften über das Sternenschiff UNEA

→ **Das UNEA Lichtnetz**

Informationen und Botschaften zur Heilung von Wasser

→ **Das Sternenschiff UNEA ∞ Die Heilung des Wassers**

Das Channeling kann als PDF - Textdatei veröffentlicht werden.
Es ist untersagt, den Text zu verändern, oder Videos in allen Sprachen bzw. auditive Aufnahmen herzustellen und / oder zu vermarkten.
© Iris Kähler & www.maat-lenaya.net. Alle Rechte vorbehalten.
Alternativ dazu kann die Webseite des Blogs verlinkt werden: [Blog](#)